

Ein fliegender Hund auf der Theaterbühne



Die Meidlingerin Anna Hnlicka hat ein neues Stück für den Nachwuchs geschrieben: Lenny, der fliegende Hund. Dabei geht es um das Waisemädchen Jenny, das bei seiner Tante Aruelia lebt. Sie ist oft traurig und wünscht sich einen Freund, dem sie vertrauen kann. Der mysteriöse Mr. Magic erfüllt ihr diesen Wunsch mit dem Hund Lenny, der mit Jenny zum besten Freund wird.

Gemeinsam erleben die beiden so manches Abenteuer.

Das Theater Heuschreck bringt das Stück im Loreley-Saal (14., Penzinger Straße 72) auf die Bühne. Geeignet ist es für den Nachwuchs im Kindergarten- und Volksschulalter. Die nächsten Termine sind am Samstag, 29. März, 14.30 Uhr, und am Sonntag, 30. März, 11 und 14.30 Uhr. Tickets (ab 18 Euro) gibt es auf www.heuschreck.at (kp)